



Sheinbaum sugiere a Cuauhtémoc Blanco declarar ante la Fiscalía de Morelos: “Nosotros no vamos a proteger a nadie”

La reacción de la mandataria federal se presentó tras ser notificada sobre la marcha convocada contra el exgobernador de Morelos

Por Rubi Martínez



Este jueves, la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, aseguró que su gobierno no protegerá a nadie que haya cometido algún delito. Ello en relación al caso del exgobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco** Bravo, quien es señalado del presunto delito de **violación en grado de tentativa** en contra de su media hermana.

A menos de 24 horas de haber sido cuestionada sobre el rechazo de la **petición de desafuero** en contra el exfutbolista del América en la Cámara de Diputados, la titular del Ejecutivo fue informada sobre la convocatoria de colectivos feministas y activistas para realizar una **marcha en la Ciudad de México** y exigir que el ahora diputado de Morena sea juzgado por el caso de presunto **abuso sexual** del que es acusado.

Al respecto, señaló que aunque la decisión fue tomada por las y los legisladores, el que Blanco Bravo mantenga el fuero **no quiere decir que no siga la investigación en su contra**. Por ello, recomendó que el diputado federal acuda a la **Fiscalía General del Estado (FGE) de Morelos** y declare.

“Eso no quiere decir que se interrumpa la investigación, además ahora hay un nuevo fiscal. (...) Sería muy bueno por ejemplo que Cuauhtémoc Blanco fuera a declarar a la fiscalía”, comentó.

[Sheinbaum sugiere a Cuauhtémoc Blanco declarar ante la Fiscalía de Morelos: “Nosotros no vamos a proteger a nadie” - Infobae](#)